

鳥北小だより

学校教育目標「ともに育ち、すすんで学ぶ子」の育成
～安全・安心で地域に信頼される学校～

運動会号

摂津市立鳥飼北小学校

〒566-0052 摂津市鳥飼本町5丁目10番1号

平成30年10月17日



台風で延期となった運動会ですが、10月3日(水)、晴天のもと、無事行うことができました。子どもたちは、練習の成果を100%発揮してくれたことと思います。平日開催にも関わらず、たくさんの方が観覧にご来校くださり、ありがとうございました。

たくさんのご感想、ありがとうございました。

演技・競技について

- みんなが一生懸命で楽しくみることができました。(多数)
- みんなで力を合わせてあんな演技ができるのは、子どもたちも先生方もすごいと思いました。
- 入場の時や、競技の前にダンスがあったり、工夫されているのがよかったです。(多数)
- 間をダンスでつなぐところは、工夫されていておもしろかったです。
- 子どもたちのがんばっている姿、胸をはって、にこにこ踊る姿、友だちと楽しそうにしている姿、いろんな子どもたちの様子を見ることができてとても幸せな一日でした。
- 1年生の演技はとってもかわいかったです。
- 2年生のダンスが、みんな楽しそうに踊っていてよかったです。
- 3年生のひげダンスがとてもおもしろかったです。
- 4年生のキレイキレイのダンス、見ていて感動しました。
- ソーラン節では、子どもたちの心が一つになってゆく様子や気合が伝わりました。
- 5年生のソーラン節、声も出ていて、腰をおとして踊っていて、よかったです。
- 5年生のはっぴに、文字があれば、よりかっこよかったですと思います。
- 6年生の演技は涙がとまりませんでした。
- 6年生の演技は、様々な内容が盛りだくさんで、指先まで集中した演技は感動でした。
- 組体操、全体でできるものをもう少し取り入れてほしいです。
- 5年生のソーラン、6年生の組み体操は、良き伝統にしてほしい。
- 100m走の退場の仕方が、かわいくとてもよかったです。
- 今年はダンスが多かったですが、鳴子などの演技があると、もっと楽しみが増えると思います。
- 応援団もリレーも毎日がんばっている姿を見て、感動が倍でした。
- リレーも圧感のスピードで、下級生のあこがれですね。
- 団競にも工夫がされていて、おもしろかったです。
- 個人走りに順位をつけてほしいです。
- 本部側、子ども側、演技をする向きをもう少し考えてほしい。

お昼ごはんについて

- 給食のほうが、保護者も学校の外で食べるので、ごみが少なく感じました。
- 子どもたちは炎天下で食べるより、部屋で食べることができてよかったですと思います。
- 子どもたちと一緒に弁当を食べられないのは残念でした。

• お弁当の場合でも、涼しい教室で食べるのもいいかなと思います。

日時について

- 日曜開催にしてほしい。
- 平日になったので、見に来れない保護者もいて残念でした。
- 平日開催にするのであれば、金曜日開催にして、翌日休めるようにしたほうがいい。
- 延期の判断が早くとてもよかったです。(多数)

運動会全般について

- 素晴らしい運動会でした。とても感動した運動会でした。(多数)
- 運動会まで台風や雨天続きで、練習ができたのだろうか心配しておりましたが、皆が笑顔で楽しくしており、とても感動しました。
- 先生方も子どもたちと一緒に楽しまれている姿がとても素敵で、先生と子どもみんなでがんばってきたことが伝わってきました。
- 先生方、準備と指導に尽力を賜りまして、心より感謝申し上げます。
- 子どもたちが鳥北小の6年間で、大人になる土台をしっかりと作り、成長していける環境にあればいいなと願っています。
- 子どもたちの成長と楽しんでいる姿が見れて、大変よかったです。
- 進行もスムーズでした。
- 水分補給の時間を設けるなどの配慮があり、安心しました。
- 1年生の保護者は、優先撮影場所のことをよく理解されていないので、アナウンスがあったほうがわかりやすいと思いました。
- 演技以外でも優先撮影場所を開放してほしい。
- 児童席に暑さ対策でテントを設置してあげてほしい。
- 観覧マナーの悪い保護者の方がいて、困りました。(多数)
- 大人用トイレを増やしてほしい。
- 来年の運動会が楽しみです。(多数)
- 6年生の片付けや掃除をてきぱきしている姿が気持ちよく感じました。
- 地区ごとに席が決まっていること、ダンスのときに優先席で見れることはありがたいです。
- 用具係のスムーズな進行でテンポよく運動会が進行してよかったです。
- 56年生が、自分の仕事に責任をもって自分の担当の仕事をよくがんばっているのを気持ちよく拝見していました。
- 正門前道路を横断できないようテープをはっていましたが、安全でとてもよかったです。

